

Babinsa Wonosari Klaten Sambangi Tokoh Pemuda Ciptakan Wilayah Aman Dan Kondusif

Agung widodo - KLATEN.BERSUARA.ID

Nov 8, 2024 - 15:27



Babinsa Wonosari Klaten Sambangi Tokoh Pemuda Ciptakan Wilayah Aman Dan Kondusif

Klaten – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya,

Serka Joko Sri Murningsih, Babinsa Desa Duwet dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, melaksanakan kegiatan sambang warga bersama tokoh pemuda di Dukuh Poko RT 1 RW 5 Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (8/11/2024).

Kegiatan Babinsa bertujuan untuk mempererat hubungan silaturahmi antara aparat TNI dan masyarakat, khususnya dengan pemuda setempat, serta untuk mewujudkan wilayah yang aman dan kondusif. Serka Joko Sri Murningsih dalam kesempatan sambang warga bersama tokoh pemuda di Dukuh Poko RT 1 RW 5, menekankan pentingnya peran aktif pemuda dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban lingkungan. Menurutnya, pemuda memiliki potensi besar untuk menjadi agen perubahan yang dapat memberikan dampak positif dalam masyarakat.

“Pemuda adalah generasi penerus yang memiliki energi, kreativitas dan semangat yang tinggi. Oleh karena itu, peran mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sangatlah penting. Pemuda bisa menjadi pelopor dalam menciptakan lingkungan yang aman, dengan aktif terlibat dalam kegiatan sosial, menjaga kerukunan antar warga dan menjaga kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan,” ujar Serka Joko.

Babinsa juga menyampaikan bahwa dengan melibatkan pemuda dalam berbagai kegiatan kemasyarakatan, seperti patroli lingkungan atau gotong royong, akan meningkatkan rasa tanggung jawab bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

“Pemuda yang aktif dan peduli terhadap kondisi lingkungan sekitar akan lebih peka terhadap situasi yang berkembang, dan bisa memberikan kontribusi yang besar dalam mencegah terjadinya gangguan keamanan,” tambahnya.

Serka Joko Sri Murningsih menegaskan bahwa kegiatan sambang ini adalah bagian dari tugasnya sebagai Babinsa untuk selalu dekat dengan masyarakat, terutama dengan para pemuda yang memiliki peran besar dalam membangun semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap lingkungan.

“Dengan saling bertukar informasi dan berdiskusi, kita dapat bersama-sama menjaga agar wilayah kita tetap aman dan kondusif,” jelasnya.

Sementara itu Heri, salah satu tokoh pemuda setempat menyatakan bahwa

kegiatan sambang tersebut merupakan sarana untuk saling bertukar pikiran dan meningkatkan komunikasi antara masyarakat dengan aparat keamanan.

“Kegiatan ini sangat penting, karena selain mempererat tali silaturahmi, kami bisa berdiskusi langsung dengan Babinsa mengenai berbagai upaya yang bisa dilakukan untuk menjaga keamanan di lingkungan kami,” ungkap Heri.

Menurutnya, peran pemuda sangat strategis dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman, baik melalui kegiatan sosial, budaya, maupun kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan.

“Kami akan terus mendukung program-program yang dapat meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi warga, terutama dalam menghadapi tantangan-tantangan sosial yang mungkin timbul,” tambahnya.

Dengan adanya kolaborasi antara Babinsa dan pemuda setempat, diharapkan wilayah Desa Duwet akan terus tercipta dalam suasana aman, nyaman, dan penuh rasa kebersamaan. (Red)